



令和5年度生徒会スローガン



保健室からアナログでブログ風に

橘中生の様子を発信します

自分の身体は自分で守る力を身につけるために日々前進中

Tachibana \_ Smile \_ Power \_

学校保健委員会講演会

2023.11.6 テーマ 学校保健委員会

講師に中山安彩美さんをお迎えし

「子供たちを取り巻く性の現状と親のかかわり方について」お話を聴きました

会が始まる前には新生児の赤ちゃん人形を

参加された方々にだっこしてもらいその時の様子を聞かれました



【参加者の感想より】

内容が濃くて知らないことがたくさんあった

子どもと遠慮せずにたくさん話をしようと思った

日々変わる医療について知れてよかった

知識が昔のままで止まっていた

男の子の体の成長について正しい知識が得られた

子どもを取り巻くSNSのやり取りにびっくりした

いまさら急に親子で話しにくいので子どもたちにも話してほしい

いつでも話を聴いてあげられる親でありたい

# ご参加ありがとうございました

⑱生徒命の学習会 < 前の記事へ

次の記事へ >



いいね



コメント